

# Passion: entreprendre!

Si les dirigeants mettent toute leur énergie et tout leur talent au service d'un projet, les premières années sont parfois tendues et périlleuses. C'est toute leur audace, tout leur travail et les chances de succès que récompensent, chaque année, ces trophées créés à l'initiative de la CCI et de ses partenaires\*. Découvrez les lauréats 2015.



## PRIX DE L'EXCELLENCE BT08

### Neo Forma, Viry-Chatillon

Cette SARL de 3 personnes a une activité dans l'air du temps : l'organisation de formations sur mesure en santé-sécurité, notamment pour améliorer les gestes et postures en entreprise.

« Ostéopathe praticien depuis plusieurs années, j'ai constaté au cours de mes consultations que de nombreuses pathologies étaient liées aux TMS (Troubles musculo-squelettiques) liés à l'activité

professionnelle, explique Yannick Benet, dirigeant de la PME. Pour diminuer les douleurs au travail et donc l'apparition des TMS, j'ai décidé de mettre en œuvre des formations en amont. » Audit, mise à disposition d'outils de communication, modules spécifiques, etc., Neo Forma propose des solutions dites à la fois « préventives et curatives », avec des formateurs qui sont tous ostéopathes de formation. En 2014, le CA de l'entreprise a doublé par rapport à la première année et les perspectives de développement sont prometteuses. « Notre objectif est de continuer à développer la santé et la sécurité en entreprise. »

## PRIX DE LA SOLIDARITÉ ESSONNIENNE

### Althea, Villebon-sur-Yvette

« Dépassons les apparences ! » Tel est le slogan de l'entreprise d'insertion Althea. Créée par Thomas Brunet en 2011, cette PME qui emploie aujourd'hui près de 30 salariés a une particularité qui la rend totalement différente des autres. Son

activité c'est l'insertion durable et la promotion professionnelle des personnes en situation de handicap. « Nous intervenons sur deux axes, explique le dirigeant, la prestation de services sur les sites des entreprises clientes, pour des missions ponctuelles ou longues, et nous proposons des solutions d'externalisation pour des activités coûteuses en temps et en ressources, comme la numérisation de documents, le travail de saisie, etc. » La valeur ajoutée d'Althea est claire : « Nous offrons aux entreprises une réponse efficace et créatrice de valeur dans leurs projets de mise en place ou de développement de leur politique handicap et dans le cadre de l'obligation d'embauche de la loi de 2005. » Au cœur d'une démarche RSE (Responsabilité sociale des entreprises), Althea entend augmenter ses parts de marchés tant en Essonne que sur l'ensemble du marché francilien et être en capacité de remporter des marchés publics.

## PRIX DE L'INNOVATION TECHNOLOGIQUE

### V-Motech, Longjumeau

Les constructeurs et équipementiers automobiles, les grands laboratoires de recherche, sont les principaux clients de cette PME déjà primée dans le cadre de Paris Saclay Invest et lauréate 2012 du concours Création d'entreprises de Banques populaires Rives de Paris. Stéphane Olevier définit V-Motech comme un « accélérateur de recherche et développement » pour les fabricants d'autos, grâce à la « mise à disposition de moyens mutualisables pour tester et valider les véhicules actuels et futurs. » Leader sur son marché et disposant de peu de concurrence à l'échelle nationale, l'entreprise, membre du réseau Entreprendre, se développe rapidement. Elle est passée de deux salariés en 2012, à une quarantaine en 2014. Créatrice d'emplois, bénéficiant d'un